



Liebe Eltern!

Mit großen Schritten naht das Weihnachtsfest.

Dies spüren wir an der Schule bei den wöchentlichen Andachten die von Frau Lohbrunner, Frau Fischer und Pfarrer Huber besinnlich und stimmungsvoll gestaltet werden.

Auch in den Klassenzimmern findet sich die Adventsstimmung beim Vorlesen, Wichteln, beim Öffnen von Adventskalendern und weihnachtlichen Basteleien.

Vor den Weihnachtsferien möchte ich Ihnen nun noch einige Informationen an die Hand geben.

#### 1. **Rückblick:**

**Jugendverkehrsschule:** Die vierte Klasse unter Leitung von Frau Lutz nahm in den letzten Wochen am Radfahrunterricht an der Jugendverkehrsschule in Peißenberg teil. Alle teilnehmenden Kinder haben die Fahrradprüfung erfolgreich ablegen können. Dazu gratulieren wir herzlich!

**Vorlesetag:** Danke an alle VorleserInnen an unserem Vorlesetag. Die Kinder haben rückgemeldet, dass es ihnen wunderbar gefallen hat.

Es ist wichtig den Kindern vorzulesen, um ihr Interesse an Kinderliteratur zu wecken und wach zu halten. Danke, dass Sie uns dabei unterstützen!

**Spielplatz:** Der Spielplatz ist fertiggestellt und wird fleißig genutzt. Wir sind sehr glücklich darüber für die Kinder. Auch an dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an Herrn Sinn, unseren Hausmeister, der sich gekonnt und kompetent um die Fertigstellung des Spielplatzes kümmerte und die helfenden Hände der Elternschaft koordinierte und anleitete.

Vergelt's Gott auch an die Eltern, die mit angepackt haben.

Die Kinder haben nun vielfältige Möglichkeiten sich zu bewegen und zu spielen in der Pause. Sie klettern, balancieren, rennen und spielen. Es tut ihnen gut und man spürt das in den Klassenzimmern.

**Adventsmarkt/Einweihung Spielplatz:** Ein herzliches Dankeschön an die Eltern und insbesondere den Elternbeirat für das Binden und Dekorieren der Adventskränze. Auch für die Bewirtung am Markt – ein großes Dankeschön.

Den musikalischen Rahmen für die Einweihung des Spielplatzes durch Herrn Pfarrer Huber gestaltete die Percussiongruppe der Schule unter Thomas Huppertz und die Flötenkinder von Uli Pfeiffer. Der Schwabsoiener Bürgermeister Manfred Schmid hielt eine kurze Rede wie es zur

Gestaltung des Spielplatzes kam und wer daran alles beteiligt war. Auch die Spender durften dabei nicht vergessen werden.

Der Elternbeirat teilte mit, dass 500 Euro an Spenden für das Erwachsenen- und Kinderhospiz in Polling zusammengekommen sind. Das ist großartig!

## **2. Ausblick:**

### **Waffelbacken am letzten Schultag, Freitag, den 20.12.2024**

Unser rühriger Elternbeirat wird die Schulkinder wie im letzten Jahr mit Waffeln verwöhnen.

Bitte schicken Sie Ihrem Kind bis spätestens Mittwoch, 18.12.2024 1 Euro pro Waffel mit in die Schule. Ihr Kind kann auch 2 Euro für 2 Waffeln mitbringen, mehr als 2 Waffeln sind pro Kind nicht möglich. Die Klassenlehrerin sammelt das Geld ein.

Ich denke, wir sind informiert über Glutenunverträglichkeiten oder Allergien gegen Ei.

Bitte weisen Sie die Klassenlehrerin am besten mit einem Zettel im Umschlag mit dem Geld zusammen nochmals auf Unverträglichkeiten bezüglich Ei/Gluten hin.

Der Elternbeirat würde wohl auch für die betreffenden Kinder Waffeln ohne Ei bzw glutenfrei backen.

***Liebe Eltern, nun möchte ich Ihnen für die vertrauensvolle und fruchtbare Zusammenarbeit danken.***

***Mein Kollegium und ich wünschen Ihnen von Herzen eine besinnliche und gesunde Adventszeit.***

***Haben Sie im Kreise Ihrer Lieben ein Frohes Fest mit vielen wunderbaren Augenblicken –***

***dies wünscht Ihnen***

***Nicole Graser und das ganze Kollegium des Grundschule Schwabbruck - Schwabsoien***